

# La conciencia se torna pregunta y solicitud

«Soy hombre: duro poco y es enorme la noche. Pero miro hacia arriba: las estrellas escriben. Sin entender comprendo: también soy escritura y en este mismo instante alguien me deletrea.»

—Octavio Paz, *Hermandad*, 1975

*Tú y yo buscamos en el mundo un sentido, intuyendo que formamos parte de una narración mayor. Somos pregunta viviente; "conciencia del cosmos" que sin comprender del todo, se sabe interpelada por una realidad más grande.*



Víctor Cauduro, "Cabeza de piedra", óleo sobre traventino

*El personaje tiene una piedra en la cabeza, pero eso no le impide buscar la luz. Es el paso de la torpeza y la confusión hacia el conocimiento. En la piedra el hombre se reencuentra con la eternidad de la forma.*